



こばやし
小林 聡勇
あきお
公明党
(40分)

※
ネーミングライツは

問 公衆トイレへの導入の考えは。

答 本年4月に立ち上げた「福山市公民連携事業推進プラットフォーム」において、導入を含め、民間事業者などの提案を社会貢献につなげていく手法を検討する。



他市の導入例

公園の公衆トイレは

問 バリアフリートイレの整備は。

答 これまで利用者の多い大規模公園に設置してきた。今後も規模や利用状況を考慮した上でガイドラインに基づき整備する。

帯状疱疹ワクチン接種は

問 費用の助成制度は。

答 公費助成制度は、まず市内の発生・治療等の実態や費用対効果などを検証していく必要があると考える。



つかもと
塚本 裕三
ひろそう
公明党
(30分)

ウクライナ問題は

問 ①ロシアがウクライナに軍事進攻を開始して3カ月、凄惨な無差別攻撃を繰り返しているが本市の経済への影響は。②広島市でのG7サミット開催の意義は。また、本市の関わりは。③避難民の受け入れは。

答 ①幅広い業種から「石油製品や原材料の仕入れ価格が上昇している」「部材の調達が困難になっている」との声を伺っている。②核の使用を示唆するプーチン大統領に国際社会が反発を強める中、被爆地広島での開催は大変意義深いものと受け止めている。③サミットから2年後の2025年は世界パラ会議福山大会が開催される。平和の大切さを未来につなぐ大会の開催を、参加する世界の首脳にアピールする方法を検討する。

③外国人支援団体やボランティアなど連携し、安心して生活ができるよう、避難民に寄り添った支援に努める。



本市での原爆死没者慰霊式典



あらたま
荒玉 賢佑
けんすけ
誠友会
(65分)

デジタル社会の実現は

問 事業者や地域のニーズへの対応は。

答 「誰もが、デジタル化の恩恵を享受できる都市」をめざし、企業や地域のニーズを把握しながらデジタル化を進めている。デジタル技術に知見のある企業をはじめ、中小企業や地域の団体などで構成するデジタル化推進会議を立ち上げ、官民連携の下スピード感を持って課題解決に取り組む。

新型コロナウイルス感染症は

問 学校生活でのマスク着用は。

答 文部科学省通知で、着用が必要ない場面が具体的に示され各学校で対応しているが、さまざまな理由でマスクを外すことに不安を感じる状況も報道されている。各学校には着用の考え方を児童生徒と保護者に丁寧に説明し、熱中症対策を講じた上で、着用を希望する児童生徒への配慮を指示している。



※ネーミングライツ：施設に企業名などの呼称をつける権利のこと。本市では、公共施設を有効活用し、新たな財源の確保及び民間事業者などの地域貢献の手法として、2013年度（平成25年度）から導入している。